



Les Montpelliérains privés de match samedi soir.

TIZIANA ANNESI

La réception de Paris reportée à cause de cas de covid

VOLLEY-BALL

Stupeur de dernière minute à Chaban-Delmas ! À quelques heures de la réception du Paris VB, la Ligue Nationale de Volley-Ball a annoncé sur son site que le choc de cette treizième journée de Ligue A était annulé et reporté à une date ultérieure.

Une déclaration très vite confirmée par le MHSC VB sur son compte Twitter. Est en cause la présence de plusieurs cas covid détectés au sein de l'effectif montpelliérains. Plus une mesure préventive qu'un danger.

Selon toute vraisemblance, les cas concernés seraient principalement asymptomatiques et tout au plus présentent ce qui s'apparenterait à un rhume, très commun en ce début d'hiver. Mais dans un contexte de pandémie depuis

bientôt deux ans, l'instance reine du Volley Ball en France a décidé sans détour d'annuler et reporter la rencontre pour ne prendre aucun risque.

Place à la trêve plus tôt que prévu

Le dernier match de la première partie de saison n'ayant pas lieu, la pause de mi-saison est désormais effective pour les Héraultais. Dans un repos forcé jusqu'au prochain match face à Tourcoing le 29 décembre prochain, ils n'ont plus qu'à profiter de la période des fêtes pour se ressourcer après une telle débauche d'énergie depuis 4 semaines. Finalement un mal pour bien, en espérant que tout se passe bien pour les cas détectés.

Y. C.